

Mit der Zahnradbahn zum Krustenbrat'l

ST. WOLFGANG. Die Schafbergbahn schnauft fahrplanmäßig noch bis zum 26. Oktober auf den 1.783 Meter hohen Aussichtsberg. Neben der herrlichen Aussicht verführt jedes Jahr zum Saisonausklang die besondere Speisekarte von Harald Pasch, Wirt im Berghotel Schafbergspitze, zu einem kulinarischen Ausflug. Zwischen 1. und 14. Oktober werden wieder heimische Schmankerl serviert. Auch am Liachtbratl-Montag stehen die Türen für Gäste offen.

Sicher veranlagen in Krisenzeiten



Die drei Vortragenden beim informativen Abend. Foto: Oberbank

GMUNDEN. Die Oberbank Gmunden veranstaltete kürzlich in der WK Gmunden die Veranstaltung „Sicher veranlagen in Krisenzeiten“. 137 Kunden, darunter die Rotarier des RC Gmunden-Traunsee, machten diese Veranstaltung zu einem vollen Erfolg. Drei Vortragende gestalteten diesen informationsreichen Abend: Prok. Günther Süß, Abteilungsleiter Global Financial Markets, Oberbank Linz; Thema: „1 Jahr nach Lehman – alles wieder im Lot?!“; Dr. Thomas Mayer, Stv. Geschäftsbereichsleiter Oberbank Gmunden; Thema: „Inflation“; Dr. Christina Gesswein-Spiessberger; RA in Gmunden; Thema: „Bankgeheimnis und Einlagensicherung“.



Beim „OÖ Junior Sales Champion“ stellten junge Verkaufstalente ihr Können unter Beweis. V. Fachjury und interessierten Besuchern führten die Jungverkäuferinnen und Jungverkäufer ein Kaufgespräch. Dabei waren nicht nur Fachwissen und Argumentationstechnik wesentliche K auch die Gesprächseröffnung und Bedarfsermittlung, der Zusatzverkauf, der allgemeine Ein und die Einwandbehandlung. Den dritten Platz erreichte Julia Spindler aus Gmunden von TU

Miba: 30 neue Lehrplätze

Noch ist kein Ende der Krise in Sicht, aber es geht langsam be

Nachdem die MiBA im ersten Quartal mit einer rückläufigen Nachfrage auf ihren Absatzmärkten konfrontiert war, hat sich die Auftragslage im 2. Quartal nun stabilisiert.

LAAKIRCHEN. Die Miba, strategischer Partner der internationalen Motoren- und Fahrzeugindustrie, war im ersten Halbjahr 2009/10 (1. Februar bis 31. Juli) mit einer stark rückläufigen Nachfrage auf ihren Absatzmärkten konfrontiert: Der Konzernumsatz sank verglichen mit den ausgezeichneten Ergebnissen

des Vorjahres um 26 Prozent auf 148,5 Millionen Euro. Aufgrund frühzeitig eingeleiteter Maßnahmen an allen Standorten konnte die Miba ein positives Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) in Höhe von 2,4 Millionen Euro erzielen und sich damit entgegen dem Branchentrend entwickeln. „Der Auftragsstand stabilisierte sich im Verlauf des zweiten Quartals auf deutlich niedrigerem Niveau. Daraus auf ein Ende der Krise zu schließen, wäre aber verfrüht“, sagt Peter Mitterbauer, Vorstandsvorsitzender der Miba. Trotz des schwierigen Marktumfeldes hat sich die Miba auf-

grund ihrer klaren str. Ausrichtung auf tech anspruchsvolle und h bare Antriebskompon behauptet. Positiv ist auch, dass wirtschaftlich herausf Zeiten die Miba jung schen mit einer ausgez Ausbildung eine Zukun – mit September wurd 30 neue Lehrlinge an d orten Laakirchen, Vord Roitham aufgenommen Langfristiges Ziel der Stammmannschaft mit Arbeitszeit- und Gehalt weitgehend halten zu k

Wartezeiten vor der Eisenbahnkreuzung gehören in Laakirchen der Vergangenheit an. Der Bau der Bahnunterführung im Gewerbegebiet Süd erhöht die Sicherheit für Straßen- und Schienenbenutzer. Das gemeinsame Interesse der ÖBB und der Stadtgemeinde, einen sicheren Individualverkehr über die Bahngleise durch Trennung der Verkehrsträger zu ermöglichen, führte zur Verwirklichung des Projekts Unterführung Laakirchen Süd. Dies bedeutet mehr Sicherheit und mehr Komfort für alle Verkehrsteilnehmer und unterstreicht den wichtigen Beitrag zum sicheren und umweltfreundlichen Verkehr. Foto: ÖBB

